FACH realiza traslado de emergencia de mujer boliviana

La institución activó un operativo aéreo luego que la ciudadana boliviana diera a luz en el poblado de la Tirana y requiriese atención médica especializada.

Emo!

domingo, 17 de enero de 2016 19:25

Tweet









Foto: FACH

SANTIAGO.- Personal de la Fuerza Aérea de Chile realizó un operativo este domingo para trasladar a una ciudadana boliviana desde la comuna de Pozo Almonte hasta la ciudad de Iquique.

El traslado se realizó luego que la Onemi de Tarapacá alertara a la 1º Brigada Aérea de la FACH activando un protocolo de emergencia.

Esta situación se generó debido a que la mujer, identificada como Lucía Felipe Condori de 30 años, dio

a luz en su domicilio en el sector de la Tirana. Debido a su grave estado de salud, el que requería de su traslado urgente al hospital de Iquique, se dispuso de un helicóptero Bell 412 del Grupo de Aviación N°2.

Posteriormente, la nave arribó al helipuerto de la Escuela de Caballería, donde Condori era esperada por una ambulancia para llevarla hasta el Hospital de Iquique Dr. Ernesto Torres Galdámez.



